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Beitrag von „Argo“ vom 14. Februar 2019, 20:39

Ich würde mir halt ein Gremium wünschen, dass dafür zuständig ist, wohin soll sich der Verein
entwickeln und dafür sorgt, dass es dann auch umgesetzt wird. Bei uns ist dafür eigentlich nur
der Vorstand zuständig und mir gefällt der Gladbacher Weg. Du hast natürlich recht, es liegt an
den handelnden Personen, ist man da vernünftig besetzt super, wenn nicht, dann nicht 
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